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ハードウェア 
技術者,  
1, 1% 

ソフトウェア 
技術者,  
6, 6% 

ネットワーク 
設計/構築,  
32, 30% 

ネットワーク 
運用/保守,  
19, 18% 

サーバ 
設計/構築,  
3, 3% 

サーバ 
運用/保守,  
11, 10% 

研究開発,  
4, 4% 

システム 
エンジニア,  
7, 7% 

WEB 
制作関連,  
1, 1% 

教師,  
3, 3% 

学生,  
4, 4% 

営業,  
5, 5% 

経営者,  
3, 3% 

企画/調査,  
6, 6% 

※その他,  
1, 1% 
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